
                                       

                            質 疑 要 旨                         川裕一郎議員 
 

質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

・ 新型コロナウイルス感染症対策について 

(1) 変異株について 

ア 感染者の８割以上が英国型変異株に置き換わっており、もう

少し危機感を持って初動対応を行えば感染を抑えることができ

たと思うがどうか。 

イ 更に感染力が高いと言われているインド型変異株の国内での

市中感染が判明しているが、どのような対策を行うのか。 

(2) 福井県は独自の取り組みで感染拡大を防ぎ、感染経路不明者の

割合も少ないが、学ぶべきものは何か。 

(3) 感染を予防するために、免疫力を高めることの重要性を県民に

発信すべきではないか。 

(4) 宿泊療養施設では看護師が不足していると聞くが、人員確保の

目途は立ったのか。 

(5) ゴールデンウィーク明けの感染拡大は想像できたはずであり、

県内の新規感染者が過去最多となった際の知事の発言に多くの県

民が疑問を感じていると思うがどうか。 

(6) 営業時間の短縮要請に対する協力金は金額的に十分と言えず、

対象とならない飲食店もあることから、内容や対象を再検討すべ

きと思うがどうか。 

(7) 金沢競馬場の場内飲食店は、無観客となる場合などは営業がで

きないため、営業補償を行うべきではないか。 

 (8) 同居している家族が新型コロナウイルスに感染した場合の子供

達への対応について 

ア 家族が感染し、陰性であっても自宅待機が求められる子供達

に対して、金沢市内の小中学校においては、自宅待機中の過ご

し方について学校側から何の連絡もないと聞くが、県教委とし

て何らかの指導を行う必要があると思うが、所見を聞く。 

イ 自宅待機が明け登校する子供達にも、いじめや差別がおこら

ないよう特段の注意が必要と考えるが、見解を聞く。 
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この質疑要旨は５月２４日午後３時４５分に取りまとめたものです。 


